

## Fehlt

Eine Keglerin des Zweitligisten TuS Gerolsheim geht fremd. Nein, natürlich würden wir dieses pikante Detail nicht ausplaudern und im Normalfall das Mäntelchen des Schweigens darüber ausbreiten. Doch die Spielerin wollte partout an die Öffentlichkeit gehen. Sie sucht einen Fußballer, einen ganz bestimmten, den sie jedoch nicht kennt. Quasi ein Blind Date. Mit einem Bildchen. Tina Wagner – ups, jetzt ist uns der Name doch tatsächlich rausgerutscht – sammelt Aufkleber von Profifußballern, die ein großer Discounter derzeit verteilt. Und ihr fehlt noch die Nummer 250. Die hat sie noch nicht abgeräumt. Wer kann ihr helfen? |nt

*Sportliche Grüße senden  
Koehl und Tresch*